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P O S T C R O S S I N G

  

.

  

My friend Misato :) 

      

 

  

        

 

В век высоких технологий; во времена когда космические корабли бороздят космические просторы я люблю заглянуть в почтовый ящик и с нежным трепетом достать оттуда открытку, которую иногда посылаю сама себе из далеких путешествий с видами главных достопримечательностей и небольшой историей (фактами).
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Давно ли Вы получали обычное рукописное письмо или открытку?
Спорю, что многие из нас даже забыли что это такое, верно?

Есть такое движение - ПОСТКРОССИНГ /  POSTCROSSING: цель - позволить людям получать открытки со всего мира, бесплатно. Ну, или почти бесплатно! (стоимость открытки и марки никто не отменял :)

Вы отправляете открытку незнакомцу, и Вы также получаете открытку из какого-либо уголка планеты. В мире полно людей, которые хотели бы получать реальную, бумажную почту. И вот в Вашем почтовом ящике  - элемент неожиданности - открытка из разных мест нашей планеты.

Бежим за открыткой и маркой?

  

How long have you received the usual handwritten letter or a postcard?
I bet that many of us have even forgotten what it is, right?

There is a movement - Postcrossing / POSTCROSSING: goal - to allow people to receive postcards from all over the world, for free. Well, almost free! (Cost of postcards and stamps has not been canceled :)

You send a postcard to a stranger, and you also get a postcard from any corner of the planet. The world is full of people who would like to get a real, paper mail. And in your mailbox - the element of surprise - Postcard from different places of our planet.

Run for postcards and stamps?

  
    

 

Мои любимые темы по открыткам:
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★ львы    =    lions

★ белки    =   squirrel

 ★ медведи      =      bears

 ★ фехтование        =       FENCING

 ★ фламенко          =        flamenco (dance)

★ монархи             =          members of Royal Family 

 ★ транспорт (самолеты, поезда, трамваи)   =   transport (planes,
trains, trams)

 ★ маяки = lighthouse

 

  
      

 ...
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